

Il fut un temps où, à Grand-Charmont, nos anciens étaient considérés. Un repas convivial, un colis de fin d'année. C'était le cas il y a encore deux ans, une éternité. Si la crise Covid a empêché la tenue du désormais "goûter festif" des anciens, il n'en ressort pas moins qu'un geste, un seul, du Maire à destination des plus âgés eut été nécessaire.

En conscience, lors du conseil municipal du 19 janvier 2021, j'ai proposé à Jean-Paul MUNNIER de redistribuer les fonds initialement prévus pour l'organisation de cet événement pour l'achat de "colis douceurs", de bons cadeaux ou ne serait-ce qu'en ballotins de chocolats. "Clientéliste" répondit-il. Il faut donc en déduire qu'il l'a été, "clientéliste", pendant près de 30 ans. Déjà sous feu Jeanney ou encore feu (politiquement) Sommer. Je regrette cette attitude d'autant qu'en cette période sanitaire particulière, le peu de chaleur humaine encore possible aurait dû être préservé, j'en suis intimement convaincu.

Mais que nos anciens ne s'inquiètent pas : nos jeunes, aussi, ont été oubliés par l'actuelle majorité. "Empêchés de consulter la jeunesse sur ses besoins à cause de la crise COVID", disent-ils. C'est vrai que la jeune génération n'utilise pas les réseaux sociaux ni ne maîtrise la visioconférence. Ou alors la majorité n'y a pas pensé. Libre à vous d'en juger.

M. Ismaël BOUDJEKADA